
Реализация Народной программы станет 
главной проверкой для «Единой России»

Николай ГРИЦЕНКО:

— Николай  Павлович,  «Единая  Россия» 
в  этом  году  отмечает  юбилей  20 лет,  и  все 
это  время  она  остается  лидирующей  по-
литической силой. При этом ЕР, как фильтр, 
пропускает через себя порой непопулярные 
решения. В чем секрет?

ак ае е к а а -
л ла м ла м
ем ле а а а ла

ака л е ка ла к а е л -
к м е е м лл л е

к а е л к -
ел а е е е а а ел -
е а е а е а а е м

е е а
е ка ле м л аем ме е е -
е м а а л а е а ла-

л ка ел ека е е -
е а ка е е е е е е м

е аем л е л е-
е а а к е ка е а а-
е а ка ак ае м
л м а а

— Недавно  в  Москве  прошел  партийный 
съезд, на котором высокую оценку «Единой 
России» дал президент. В целом можно ска-
зать, что Владимир Путин видит опору в пар-
тии  и  рассчитывает  на  ее  ключевую  роль 
в принятии и реализации программ. Как вы 
считаете, ЕР под силу такая ответственность?
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— Какие шаги уже предпринимаются для ее 
реализации?
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— А  что  насчет  инфраструктуры?  «Единая 
Россия»  уже  много  лет  реализует  проект, 
направленный на благоустройство террито-
рий. Продолжится ли работа в этом направ-
лении?
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— Николай Павлович, расскажите, какие еще 
направления  работы  будут  в  следующем 
году?
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— Ежегодно в преддверии Нового года пар-
тия  проводит  акции.  Ч то-то  планируете 
в этом году? И что бы вы пожелали в наступа-
ющем 2022 году?
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Декабрь —  время подводить итоги года и строить планы на грядущий. Для партий это был непростой 
год: масштабные выборы в условиях ограничений, вспышки роста заболеваемости, необходимость 
принятия непростых решений и при этом сохранение социальных обязательств. Обо всем этом 
поговорили с секретарем регионального отделения «Единой России», первым вице-спикером ЗСК 
Николаем Гриценко

«В ноябре был принят федеральный бюджет, 
где нашли свое отражение основные 
положения Народной программы. На недавней 
сессии во втором чтении был принят краевой 
бюджет. Он ориентирован на решение 
социальных проблем и одновременно —  
на устойчивое развитие экономики края»

«Приоритетным направлением 
для нас по-прежнему остается волонтерство. 
В Краснодарском крае под эгидой 
Волонтерского центра “Единой России” 
объединилось более 5 тыс. человек» Ре
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